
  

 

 

■愛知県知事選挙 [大村氏 1,774,763 票当選 榑松氏 355,311 票] 

1 月 17 日告示、2 月 3 日投票の第 19 回愛知県知

事選挙は、新政あいち等が推薦する現職の大村秀章知

事が共産党推薦の榑松氏を破り 3 期目の県政を担う

ことになりました。心配された投票率は前々回の

52％には及ばず過去2番目の34.93％の低投票率だ

った前回を僅かに上回る 3 番目の 35.51%でした。 

稲沢市は前回の 31.59％を上

回り35.12％、その内期日前投票

は 7.34%(前回 4.60％)です。(初めて

商業施設(リーフウォーク)で実施した 26、27

日分は 1,322 票 vs 同市役所分は 562 票) 

【大村知事 3 期目に向けて・・・選挙資料から】 

●ジブリパークを 2022 年に実現 

●リニア大交流圏の形成～首都圏・中京圏で 5 千万人のメガ・リージョンを！ 

●産業首都愛知～国際イノベーション都市へ 

●すべての人が輝くあいち～子供、若者、女性、高齢者、障害のある人など、全ての人が活躍 

●観光あいち・魅力発信、文化芸術都市、スポーツ王国あいち 

●あいちのグローバル展開 ●安全・安心なあいち ●環境首都あいち ●地方分権・行財政改革等 

■2 月 17 日(日)国府宮はだか祭 
国府宮神社はだか祭は尾張大國霊(おわりおおくにたま)神社の儺追(なおい)神事が正式名称です。約

1240 年前の奈良時代から旧正月 13 日にはだか祭が行われ毎年多くの裸男が神男(しんおとこ)に触れ

て厄を落とそうともみ合います。大鏡餅の奉納は守山奉賛会のご奉仕です。(以下、稲沢市観光協会ニュースから) 
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1月19日 告示日最初の土曜日に大村候補の個人演説会を勤労福祉会館で開

催し主催の新政あいちを代表しお礼とお願いのご挨拶を申し上げました。 

 

2 月 1 日には国府宮駅と市役所前で久▶ 

保田県議、加藤市長、鈴木で応援演説 

http://www.city.inazawa.aichi.jp/ka_annai/kikaku/logo_use/data/png/c5.png


■             新政あいち県議団重点事業等調査研究会 

知事選告示間際の 1 月 15、16 の両日、新政あいち県議団の重点事業等調査研究会が開催され平

成31年度当初予算の重点要求事業及び主要プロジェクトの進捗状況等について各部局から説明を受

け取組を質しました。国の審議の関係から予算額未記載の事業も多く詳細は 2 月定例議会の議案説

明を待ちますが何点か報告します。 

【政策企画局関係から】 

・金融・世界経済に関する首脳会議：G20 の愛知・名古屋外務大臣会合推進費(約 6 千万円)は 11 月

22、23 日に名古屋観光ホテルで開催される凡そ 30 の国・地域・国際機関が参加する外務大臣会

合に対し開催支援や愛知・名古屋の魅力発信を行い国際交流を推進。県警本部には大規模警備対策

費として第 70 回全国植樹祭を含め約 5 億 5 千万円の予算を計上 

【産業労働部関係から】 

・産業人材の育成強化(約 12 億 5 千万円)では愛知県国際展示場：アイチ・スカイ・エ

キスポで開催される技能五輪全国大会(11 月 15～18 日)及び全国アビリンピック

(11 月 15～17 日)に約 8 億円、技能五輪国際大会招致推進費に約 4 千万円等を計上 

【建設部関係から】 

・建築物耐震化推進事業(約 11 億 6 千万円)に民間ブロック塀除却費等補助金(国 1/3、県・市 1/3、

所有者 1/3)として 3 千 2 百万円計上 

・主要幹線道路の整備等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【愛知県警察本部から】 

・高齢者の運転免許更新事業費約 12 億 4 千万円では、70 歳以上

は高齢者講習が、75 歳以上は認知機能検査も更新時に義務付け

されているが 70 歳以上の免許人口の急増等により多大な障害

が生じることから段階的に更新時認知機能検査を県警が直接実

施することにより更新手続きを円滑化 

・交通事故死者数は昭和 25 年以来 68 年振りに 200 人を切り

189 人(▲11 人)ですが 16 年連続全国ワースト 1 位。刑法犯

認知件数は約 5 万 5 千件と昭和 52 年以降最少、侵入盗は 12

年振りにワースト 1 位返上 

 

 

 

 

 

 

14 名の方が受章の栄に浴された叙勲・国家褒章祝賀会 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 

連合愛知尾張南地協で３６協定の街頭＋Let’s vote 

 

 
 
 

 
 
稲沢市消防出初式の勇姿   

 
 
 

 
 
 

稲沢商工会議所の鏡開き 

 

 

 

 

11 日稲沢市社会福祉大会 

16 日守山奉賛会大鏡餅お出迎え 

17 日国府宮はだか祭 

         祝！祝！大坂なおみ選手全豪 OP 優勝                       新年早々うれしいニュースです。

本年は改選の年ですが改元と共に文字通り新しい時代が幕を開け時代が動く記念すべき年です。新時代が活気に溢れ安寧

な日本が続くように…未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。本年も宜しくお願いします。 愛知県議会議員 鈴木じゅん 

●名古屋環状 2 号線 
一般部の国道 302 号の一部暫定 2 車線は国により
4 車線工事を推進、唯一残された未開通区間の西
南部・南部の専用部は平成 32 年度の開通見通し。 

●一宮西港道路 
東海北陸自動車道路の南進がプロットされました！ 

●名岐道路 
リニア中央新幹線を見据え名古屋高速道路一宮線
と東海北陸自動車道・岐阜方面を結ぶ名岐道路は
岐南 IC までの区間が国により優先整備区間に。 

●西知多道路 
中部国際空港と伊勢湾岸道路・名古
屋高速道路を結び知多半島道路と
ダブルネットワークを形成。東海 JCT
区間と青梅 IC～常滑 JCT が事業化 

SHINSEI AICHI 

新政あいち 

昨年 2 月 3 日に設立した地方議員の地域政策集団である新政あいちは何とか
1 周年です。初心を忘れず努力してまいりますので今後とも宜しくお願いします。 

https://i2.wp.com/www.step21.net/wp/wp-content/uploads/2019/01/B4125608-6A3A-4CDC-A93C-2493FA766761.jpeg
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